



NOTA DE PRENSA

Madrid, 30 de octubre de 2019

El Banco de España y la Cátedra Global Nebrija Santander en Internacionalización de Empresas analizan la situación del sector exterior de la economía española en el actual contexto internacional

La Dirección General de Economía y Estadística del Banco de España ha organizado, de forma conjunta con la Cátedra Global Nebrija Santander en Internacionalización de Empresas, el “I Encuentro del Grupo de investigación en internacionalización”. El acto, celebrado ayer, ha reunido a investigadores del ámbito universitario y del Banco de España, y a representantes de distintas Administraciones y de diversas organizaciones privadas.

El tema del encuentro ha sido el proteccionismo comercial, que ocupa un lugar destacado en el actual debate sobre políticas económicas. Parte del reciente empeoramiento de las condiciones económicas a escala global está relacionado con las tensiones comerciales, en un entorno en el que el sistema comercial multilateral vigente desde el final de la Segunda Guerra Mundial se está poniendo en tela de juicio. Dada su integración en el comercio mundial a través de las llamadas «cadenas globales de valor», la economía española no es ajena a estos desarrollos.

En este contexto, el objetivo de esta iniciativa es facilitar el debate y análisis para mejorar el entendimiento sobre cómo las tensiones comerciales a nivel mundial pueden acabar repercutiendo sobre la economía española.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente